

"No permitiremos más masacres ambientales": Presidente Santos: El Presidente Juan Manuel Santos aseguró este jueves que su Gobierno no permitirá masacres ambientales en el

QUIENES SOMOS PROGRAMAS TEOTERAPIA COBERTURA PREMIOS CONTACTO EMISORAS EN VIVO CORREO

BUSCAR...

Inicio **Bogota** **Entretenimiento** **Deportes** **Economicas** **Judiciales** **Nacion** **Orden Publico** **Politica**

 NOTICIAS ▾ COMPROMISO COLOMBIA ▾ COLMUNDO DEPORTES ▾ CASADOS Y AUN FELICES ▾ MOMENTOS ▾ AL CIERRE ▾ CONCIERTO COLOMBIANO ▾ LA BALANZA

Home ▾ Bogota ▾ "La Economía, una profesión que siempre ha sido compañera mía": Gustavo Petro

A- A+ A+

"La Economía, una profesión que siempre ha sido compañera mía": Gustavo Petro

Categoría: **Bogota** Publicado el Miércoles, 25 Enero 2012 19:21 Escrito por Super User



Con estas palabras el alcalde Mayor de Bogotá, Gustavo Petro Urrego, se unió a la celebración, de los 60 años de fundación de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Colombia, sede Bogotá.

La celebración académica que contó además con la presencia del rector de la Universidad Nacional, Moisés Wasserman, el decano de la Facultad de Ciencias Económicas, Jorge Iván Bula y Luis Jorge Garay - uno de los economistas colombianos más destacados en la historia nacional - se llevó

a cabo en el edificio de la facultad del campus universitario.

Durante su discurso el alcalde Gustavo Petro, agradeció la invitación de la comunidad académica y resaltó algunos exponentes y fundadores que contribuyeron al pensamiento económico y político del país.

'Sólo por mencionar dos nombres da la importancia histórica de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional, Gerardo Molina y Antonio García, si uno pudiera volver a tener aquí a estos dos hombres, uno podría ver una enorme escuela del pensamiento económico, filosófico y político colombiano, que le grito a Colombia que las soluciones a los grandes problemas del país partían de nuestros propios recursos', manifestó el alcalde Mayor de Bogotá.

Luego de la conferencia magistral denominada 'La crisis económica mundial y el Estado de bienestar. Algunas reflexiones sobre Colombia', la celebración tuvo su toque artístico, a cargo del tenor William Hurtado y los pianistas César Cañón y Edelsa Santana.

Por último y antes de retirarse de campus, el mandatario recordó que varios de los miembros de su gabinete y equipo de gobierno son egresados de la Universidad Nacional, razón por la cual existen grandes lazos de aprecio y cariño por una de las universidades más importantes del país.

COLMUNDO RADIO SINTONIZATE

PROGRAMAS (0)

COLMUNDO NOTICIAS (1)

COMPROMISO COLOMBIA (1)

COLMUNDO DEPORTES (1)

CASADOS Y AUN FELICES (1)

MOMENTOS (1)

AL CIERRE (1)

CONCIERTO COLOMBIANO (1)

LA BALANZA (1)

MULTIMEDIA (8)

COMENTARIOS